



Deportistas cum laude

Todos los deportistas federados de la Universidad de Alicante posan el pasado jueves en el Campus de la UA. INFORMACIÓN

► La Universidad de Alicante ha apostado en los últimos tres años por reforzar y consolidar el Club Deportivo UA, en el que se integran los equipos federados, y ha establecido medidas para favorecer también el deporte no federado

REDACCIÓN

■ El rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, recibió el pasado jueves en las instalaciones deportivas del Campus a deportistas de la UA para felicitarlos personalmente por sus excelentes resultados en la Competición Autonómica de Deporte Universitario (CADU) y el Campeonato de España Universitario (CEU), acompañado por el vicerrector de Cultura, Deportes y Política Lingüística, Carles Cortés, la vicerrectora de Estudiantes, Nuria Grané, el director del Servicio de Deportes, Rafael García, técnicos del mismo Servicio y entrenadores de los equipos.

Los deportistas de la UA han conseguido 95 medallas, lo que supone 29 medallas más que el pasado año en la Competición Autonómica (CADU), incluidas las de deporte de promoción en Remo,

Trail de montaña y Goalball. En esta competición han participado un total de 394 deportistas de la UA. Respecto al medallero final en el Campeonato de España Universitario (CEU), los deportistas de la UA se han alzado con 15 medallas, igualando los resultados que ya obtuvieron en 2013. En esta competición participaron 145 deportistas de la UA.

Palomar ha querido destacar «la importancia indudable del deporte en la formación integral de los estudiantes de la UA» por lo que ha mantenido una distendida charla con los deportistas para conocer sus experiencias y necesidades deportivas.

La novedad en esta edición ha sido la incorporación de una nueva modalidad deportiva a la competición CADU: el Goalball. Esta disciplina es un deporte paralímpico creado para personas con de-

Se han conseguido 95 medallas, 29 medallas más que el pasado año en la Competición Autonómica

El rector ha destacado «la importancia del deporte en la formación integral de los estudiantes de la UA»

ficiencias visuales, y por primera vez participaron las universidades de Alicante, Miguel Hernández y Valencia, pioneras en pedir la inclusión de esta modalidad en los Campeonatos Autonómicos Universitarios.

Representantes de los equipos de Baloncesto masculino (subcampeones CADU), Balonmano Masculino (Campeones CADU y bronce en CEU), Fútbol 7 Femenino (subcampeonas CADU), Fútbol

Sala Femenino (Campeonas CADU y Campeonas CEU), Rugby 7 femenino (Subcampeonas CADU), Rugby 7 Masculino y Voleibol Femenino (Campeonas CADU), voleibol masculino (subcampeones CADU) conforman el nutrido grupo de deportistas que han acudido a la recepción del rector. En categoría CADU individual, deportistas de la UA han obtenido medallas en los campeonatos de Ajedrez, Atletismo, Triatlón, Badminton, Escalada, Esgrima, Judo, Karate, Natación, Orientación, Pádel, Remo, Squash, Taekwondo, Tenis, Tenis de Mesa, Tiro con Arco y Vela.

En el buen camino

El vicerrector de Cultura, Deportes y Política Lingüística, Carles Cortés, ha valorado el éxito de los deportistas universitarios afirmando que «en la UA, a pesar de las restricciones presupuestarias, reali-

zamos una reflexión en torno a este tema y hemos optado en los últimos tres años por reforzar y consolidar el Club Deportivo UA y favorecer también el deporte no federado. Bien es cierto, que hemos contado con algunos mecenazgos externos, lo que significa una racionalización de esfuerzos que ha implicado a diversas áreas universitarias».

Ha añadido que el acto celebrado esta semana «es una satisfacción por el éxito alcanzado y porque significa que estamos en el buen camino, ya que se consolida el deporte federado y el universitario. Para el próximo curso tendremos 12 ó 14 equipos federados que consolidan deportes como el fútbol sala femenino o el triatlón. Quiero destacar que el interés de la UA está también en prestar atención a deportes que no sean muy mayoritarios».